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Verbale dell’Assemblea dei Presidenti delle Sezioni A.N.Art.I. della Federazione del giorno 11/11/2023

Il  giorno  11/11/2023,  alle  ore  14:30,  in  Via  Paolo  Molin  a  Mansuè  (TV),  presso  la  sala  del  Centro
Polivalente Comunale, si  è  riunita l’Assemblea dei  Presidenti delle Sezioni A.N.Art.I.  della Federazione
Provinciale di Treviso.
La  riunione  è  stata  convocata  con  messaggio  di  posta  elettronica  inviato  a  tutti  i  Presidenti  in  data
23/10/2023.
All’o.d.g. i seguenti punti:

1. Saluto alla Bandiera e Onore ai Caduti;
2. Situazione della Federazione;
3. Manifestazioni programmate pere il 2024, ulteriori proposte dei Presidenti;
4. Congresso primaverile proposte ed attuazione;
5. Varie ed eventuali.

Presiede la riunione l’Art. Franco Marsango, Presidente del Consiglio Direttivo della Federazione, verbalizza
il Segretario del Consiglio l’Art. Giuseppe Dotta; è presente il Delegato Regionale per il Veneto Ten. E.
Rubin.
All’appello risultano presenti le seguenti Sezioni: Arcade, Badoere-Morgano; Breda di Piave, Caerano San
Marco, Castelfranco Veneto, Castello di Godego, Cavaso del Tomba, Codognè, Cornuda, Dosson-Casier,
Follina, Fonte, Mansuè, Mareno di Piave, Moriago-Mosnigo, Nervesa della Battaglia, Paese, Pieve di Soligo,
Ponte di Piave,Preganziol, Resana, San Biagio di Callalta, Santa Lucia di Piave-Susegana, Silea, Treviso,
Valdobbiadene, Vazzola e Vittorio Veneto.
Assenti  giustificate  le  Sezioni  di:  Crocetta  del  Montello,  Miane,  Mogliano  Veneto,  Montaner-Sarmede,
Montebelluna e San Zenone dgeli Ezzelini.
Assente la Sezione di Oderzo.
Punto o.d.g. n. 1: Il Presidente apre la seduta ed invita i presenti a salutare la Bandiera, sull’attenti, con il
canto  dell’Inno  Nazionale,  successivamente  viene  reso  l’Onore  ai  Caduti  con  i  suono  del  Silenzio
d’Ordinanza,  infine,  prima  dell’apertura  della  discussione,  viene  rivolto  un  pensiero  di  ricordo  degli
Artiglieri che sono deceduti nel corrente anno.
Il Presidente della Federazione, Art. Franco Marsango, porge il saluto dei componenti il Consiglio Direttivo
della  Federazione  e  ringrazia  i  Presidenti  per  la  presenza  all’assemblea,  esprime  inoltre  un  sentito
ringraziamento all’Amministrazione Comunale di Mansuè, a nome della Federazione e di tutti i partecipanti,
per la disponibilità della sala, ringrazia inoltre la Sezione di Mansuè, ed in particolare il Presidente Art.
Pasquali, per la predisposizione di quanto necessario alla riunione.
 Il  Delegato  Regionale,  Ten.  E.  Rubin,  porge  ai  presenti  il  Suo  saluto  e  li  ingrazia  per  la  numerosa
partecipazione.
Punto o.d.g. n. 2: Il Presidente Marsango fa un breve riepilogo delle attività svolte nel 2023, Raduno di
Torino nel centenario dell’Associazione, 1° Torneo di tiro a segno dell’Artigliere, Raduno Interregionale di
Longarone nel  60° del  Vajont,  ricorda inoltre  la  attività  organizzate  dalle  Sezioni,  tra  queste  quelle  di:
Preganziol, Pieve di Soligo e di S. Zenone degli Ezzelini.
Il Delegato Regionale, in relazione al “raduno di Torino” interviene ed illustra ai presenti le vicissitudini che
hanno interessato l’organizzazione della manifestazione che, nonostante i disguidi, si è svolta regolarmente.
Interviene Dotta che comunica il numero degli iscritti nel 2023  pari a 1344 nominativi, nel 2022 il numero
degli iscritti era 1452, si è registrata una diminuzione di circa il 7,5%. Sono stati brevemente esaminati i
motivi di tale decurtazione, informa inoltre i Presidenti che la Federazione per il normale funzionamento può
disporre solo del contributo ricevuto dagli iscritti  con la quota bollino versata che, per il  corrente anno,
ammonta ad € 672,00. Viene data una indicazione sintetica delle spese previste per l’esercizio 2023.
Punto  o.d.g.  n.  3:  Interviene  Marsango  e  comunica  che  per  il  2024  sono  programmate  le  seguenti
manifestazioni:

1. S. Lucia di Piave, il 07/04/2024, 65° dalla fondazione della Sezione, raduno provinciale estendibile a
Sezioni delle provincie vicine;

2. Breda di Piave, data ancora da definire, 90° della fondazione della Sezione, raduno provinciale;



3. Castelfranco Veneto, il 06/10/2024 o in altra data da precisare, 100° della fondazione della Sezione,
raduno provinciale;

4. Moriago-Mosnigo, raduno interregionale al Bosco delle Penne Mozze, previsto nel 2024 ma rinviato
al  2025  (da  precisare)  per  concomitanza  del  raduno  regionale/interregionale  organizzato  dalla
Sezione di Schio (VI) in data 15/06/2024.

Il  Presidente  chiede ai  presenti  di  comunicare  eventuali  altre  manifestazioni  previste  nel  2024,  nessuna
proposta pervenuta.
Interviene Dotta  per  specificare  che la  Federazione può autorizzare  solo  raduni  provinciali,  il  Delegato
Regionale avvisa che raduni regionali  o interregionali  devono essere comunicati  con almeno un anno di
anticipo, tempo necessario per coordinare la manifestazione con le altre regioni interessate. E’ evidente che
l’organizzazione di  un raduno regionale/interregionale si  potrà organizzare solo dopo l’approvazione del
Delegato Regionale.
Punto o.d.g. n. 4: Congresso primaverile, interviene Dotta per informare che, viste le modeste disponibilità,
un congresso si  potrà organizzare anche in primavera, ma solo presso sedi A.N.Art.I.  o presso Enti che
concederanno l’uso gratuito della sala. A tal fine informa che i Comuni di Mansuè e di Follina hanno già
espresso la disponibilità, inoltre la Sezione di Cavaso del Tomba disporrà prossimamente di una ampia sede
idonea agli incontri. Il Presidente Mascotto ha assicurato che l’uso sarà gratuito.
Informa che, per la prossima primavera, la Sezione di S. Lucia di Piave, dopo accordi presi con la Sezione
Alpini, potrà ospitare il Congresso dei Presidenti presso la sede della locale Sezione A.N.A., a carico della
Federazione solo la spesa per eventuale brindisi/spuntino.
Interviene  il  Presidente  di  S.  Lucia  di  Piave  per  confermare  quanto  esposto.  I  presenti  ringraziano  il
Presidente Bozzetto per la disponibilità.
Il Direttivo della Federazione esaminerà l’argomento e comunicherà quanto necessario in tempo utile.
Punto o.d.g. n. 5: interviene Dotta che ricorda quanto già comunicato con mail:

1. La Federazione potrà ordinare i calendari solo fino il  15/11, previo contemporaneo pagamento. I
Presidenti possono, se lo desiderano, fare l’ordine direttamente alla Direzione Nazionale;

2. Bollini ed abbonamenti per l’anno 2024 dovranno essere pagati in una unica soluzione, inoltre le
liste iscritti 2024, con indicati gli abbonati alla rivista,  dovranno essere inviate tassativamente alla
D.N.  entro  il  31/01/2024;  chiede  pertanto  ai  Presidenti  di  recapitare  alla  Federazione  le  liste
complete  entro  il  15/01/2024  affinché  possano  essere  verificate  ed  eventualmente  integrate  per
l’invio  a  Roma,  chiede  inoltre  che  ogni  pagamento  sia  effettuato,  entro  il  31/01/24,  solo  alla
Federazione con contanti o con bonifico;

Informa che:
·  Al fine cercare di risolvere i problemi evidenziati nella consegna delle riviste, predisporrà anche un

elenco contenente i soli abbonati da inviare alla D.N.;
· Chiede ai Presidenti di inviare nuovamente alla Federazione i censimenti 2022 ed i verbali di rinnovo

cariche per il periodo 2022/2024;
· Ricorda di inviare alla Federazione il censimento 2023 entro il 31/12/23.

Interviene il Presidente di Vittorio V.to che lamenta il mancato arrivo delle riviste ad alcuni iscritti della
Sezione e, visto che le riviste non consegnate tornano al mittente, chiede se dette riviste possono essere
inviate alla Federazione per la riconsegna. Precisa che ad alcuni iscritti è arrivato il solo n. 1 del 2023.
Anche altri Presidenti lamentano gli stessi problemi.
Il Delegato Regionale comunica che le riviste non tornano più alla D.N. In quanto nel 2022 tale procedura
non ha risolto nulla.
Interviene  Dotta  e  dice  che  conosceva  i  problemi  di  consegna  delle  riviste  solo  di  poche  Sezioni,  ora
riscontra che il  problema ha dimensioni  più ampie,  chiede ai  Presidenti  di  segnalare  tempestivamente i
disguidi che si dovessero verificare, sentirà comunque la D.N. per sentire cosa eventualmente si potrà fare
per le riviste non consegnate.
Viene suggerito di organizzare anche qualche incontro di carattere culturale oltre alle solite manifestazioni
tipo “Alzabandiera” o simili.
Il  Presidente conferma la validità della proposta,  ma evidenzia che sarebbe realizzabile solo con risorse
economiche più consistenti di quelle a disposizione della Federazione.
Il segretario dice che proverà a sentire altre Associazioni d’Arma per vedere se possibile organizzare, in
collaborazione, questo tipo di incontri.
Viene  fatto  presente  che  l’Associazione  non  ha  partecipato  alla  cerimonia  di  Cima  Grappa  che
tradizionalmente si celebra la prima domenica di agosto.



Risponde il Presidente dicendo che ha sentito più volte l’Ente organizzatore, questo purtroppo ha spedito gli
inviti  solo  pochissimi  giorni  prima  della  cerimonia  rendendo  così  molto  difficile  organizzare  una
partecipazione anche se minima.
Il  Presidente  afferma  che  nel  2024  l’A.N.Art.I.,  Federazione  e  Sezioni,  parteciperanno  comunque  alla
cerimonia  commemorativa  di  Cima  Grappa  anche  se  non  perverranno  gli  inviti  da  parte  dell’Ente
organizzatore.
Interviene Dotta  che,  in  relazione al  danno provocato da alcuni  giovani  al  monumento all’Artigliere  di
Nervesa della Battaglia, espone brevemente gli accordi tra i danneggianti e la Sezione di Nervesa; accordi
che prevedevano, oltre al  rimborso dei danni,  anche un risarcimento di € 5.000,00 all’Associazione con
causale “danni morali – contributo volontario”, importo che la Federazione ha destinato ad un fondo per la
manutenzione dei monumenti curati e/o in manutenzione dalle Sezioni.
Questo importo è già stato destinato per € 2.500,00 alla Sezione di Nervesa per lavori al loro monumento, la
restante parte di € 2.500,00 sarà a disposizione delle Sezioni che ne avranno necessità, secondo le modalità
che saranno stabilite dal Consiglio Direttivo della Federazione.
Non avendo altro da discutere il Presidente chiude la seduta alle ore 16:40 dopo lettura e approvazione del
presente verbale.

           firmato il Segretario                                                                              firmato il Presidente
          Art. Giuseppe Dotta                                                                             Art. Franco Marsango
    


